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田富小だより 
コロナにも 暑さにも 負けず 

８月１９日に２学期の始業式が行われました。猛暑にも負けず、子供たちは元気に登校してきまし

た。例年より短い夏休みでしたが、それぞれ家族や友達との楽しい思い出を作ることができたようで

す。学習にも進んで取り組めたと答える子がたくさんいて、うれしく思いました。「今年の運動会は

午前中だけだけれど、その分みんなのがんばっている姿をおうちの人に２倍見せてあげてください。」

と話しました。２学期は運動会や校外学習など，たくさんの行事があります。毎日の授業に加え，こ

れらの行事を通して，子ども達は心身ともにたくましく成長していくことでしょう。そんな子ども達

の姿に出会えることを楽しみにしています。 

 新型コロナウィルスの流行も続いています。学校としてできる限りの対策を行い、子供たちが安心

して学習できる環境を整えていきたいと思います。毎日の健康チェックなど、保護者の皆様の御協力

もお願いします。 

夏休みの思い出と２学期の目標 
 短い夏休みでしたが、子ども達は楽しかった思い出と２学期に頑張りたいことをもって登校してき

ました。始業式で発表してくれた児童の発表の一部抜粋及び概要を紹介します。 

【２年児童代表】  

 漢字を細かいところまで見直しをして 100点をとれるように頑張りたいです。本も好きなので、

厚い本にも挑戦して本の楽しさをたくさん知りたいです。1学期には挨拶の声が小さかったので、相

手が気持ちよくなるように、大きな声で相手より先に挨拶するように頑張りたいです。 

【４年児童代表】  

 虫取りに行きました。ノコギリクワガタ3匹、コクワガタ2匹、オスのカブトムシ1匹が取れま

した。今もまだ元気に動き回っています。2学期に頑張りたいことは漢字です。同じ読み方でも意味

の違う漢字があるので、間違えないようにたくさん練習して覚えたいです。 

【６年児童代表】  

 友達と自由研究に取り組みました。小学校最後の自由研究なので、張り切って取り組みました。家

族とのたこ焼きパーティーも楽しかったです。２学期に頑張りたいことは、運動会です。初めて縦割

りのリーダーになりました。下級生を引っ張っていけるようにがんばりたいと思います。 

【児童会代表】  

１学期は月の後半になると生活目標を忘れてしまうことがありました。毎日帰りの会で反省をして

もらおうと考えています。運動会では、みんなが協力することを通して、笑顔で気持ちよく過ごせる

田富小学校を作っていきましょう。 

 

熱中症対策についてのお願い 
異常な暑さが続いています。登下校時に必ず帽子をかぶせてください。休み時間に外で遊ぶ時にも、

帽子をかぶるよう指導しています。登下校時には、日傘を使用することも熱中症対策には有効だと思

います。御家庭の判断で持たせていただいて構いません。 



うれしい一言 
４年生の外国籍児童のあゆみの「家庭からの

通信欄」に、右のような言葉（原文はポルトガ

ル語）がつづられていました。担任はもちろん、

すべての教職員にとっても「まごころ」のこも

ったとてもうれしい言葉です。 

保護者の気持ちは、子供にも伝わります。だから、「がんばろう」という気持ちがわいてくるのだと

思います。教育の基本は、信頼であることをあらためて感じさて頂きました。保護者や子供の信頼に

応えるため、これからも全教職員で力を合わせて子供たちの教育に取り組んでいきたいと思います。 

 

私が出会った素敵な子供の姿 
①夏季休業中、学校に１年生のＡさんから暑中見舞いが届きました。丁寧な文字で、「こうちょうせん

せいへ。だいすき。げんきですか。わたしは、げんきだよ。なつやすみでは、たのしいことをしてい

るよ。」と書かれていました。１学期に習った平仮名を使って自分の伝えたいことを相手に伝ようとす

る姿に、Ａさんの成長を感じました。暑さも吹き飛び、すがすがしい気持ちになりました。 

②始業式の翌日、6年生のBさんが両手にたくさんの荷物を持って登校して来ました。夏休み明けは、

提出物などが多くて大変だなあと思ってみていました。低学年の昇降口まで来ると、Bさんは2年生

のCさんに持っていた荷物を渡しました。Bさんは、同じ登校班のCさんの荷物を持ってあげてい

たのです。Bさんに優しくしてもらった経験はCさんの心に残り、やがてCさんも優しい高学年に

成長していくことと思います。異学年による集団登校のよさを感じた子供の姿でした。 

③３年生のDさんは、掃除の時間に廊下を隙間がないようにまっすぐ拭き、隅まで丁寧に拭いていま

す。おしゃべりをしないで黙々と掃除に取り組む姿にも感心します。 

 

田田富富小小ニニュューースス  

早朝作業ありがとうございました。 
 8月2９日（土）に、PTAの早朝作業を行いました。草取り、枝打ち、側溝の泥上げ、扇風機清

掃など、本当に助かりました。今年度からすべての御家庭に御参加いただくことになりました。手数

が多かった分、昨年まではやりきれなかったり手が付けられなかったりしたところまで、きれいにす

ることができました。おかげさまで、よい環境で子供たちは学習に取り組むことができます。忙しい

中御協力いただき、心より感謝申し上げます。子供たちにとって、他者のために働くことの大切さや

自分たちを支えてくれる大人の存在を知る機会にもなったと思います。 

避難訓練・引き取り訓練 

8月19日に全校避難訓練と1年生の引き取り

訓練を行いました。例年なら全校で 1 学期に実

施している引き取り訓練ですが、新型コロナ対

策で全校での実施は見送りました。今年度は 1

度も経験していない 1 年生だけを対象に実施し

ました。保護者に皆様にご協力いただき、短時

間で引き取りが完了しました。 

第2回学校運営協議会 

8月28日に第2回学校運営協議会を行いました。

今回は、学校評価の中間報告とコミュニティ・ス

クールの取り組みについて、御意見をいただきま

した。児童の見守り活動への協力の輪を広げるこ

とから、地域住民のコミュニティ・スクールの理

解を深め、学校の教育活動への参画を図っていく

とよいとの御意見をいただきました。 

今年は新型コロナの影響で社会全体が大変です。

学校では、先生たちが短縮された時間の中で、子供

たちに一生懸命指導してくれていることがよく分かりま

す。その結果、忙しい中でも子供たちの「がんばろう」と

いう気持ちを感じられます。親としてうれしいことです。 


